

●年末年始のゴミの収集について●

★可燃ごみ：12月27日（金）、12月31日（火）収集します。
1月3日（金）収集しません。



★カン・金属：12月26日（第4木曜日）収集します。

★ペットボトル：12月26日（第4木曜日）収集します。
※1月2日（木）が収集日の地区は12月26日（木）に収集します。

★古紙・粗大ごみ：1月6日（第1月曜日）収集します。（新生）

★不燃・ビン等：1月1日（第1水曜日）収集しません。（新生・下沖原以外の鉄道より北側）
代わりに12月28日（土）に収集します。

※詳しくは広報やない12月12日号でご確認ください。

年末年始を無事故・無違反で過ごそう！

年末年始は、例年重大事故が増加する傾向にあります。歩行者、ドライバーそれぞれの立場で交通安全意識を高め、悲惨な交通事故を減らしましょう！

ドライバーの方へ

- ・早めのライト点灯
- ・ハイビームの上手な活用
- ・危険を予測した運転

歩行者の方へ

- ・明るい色の服装と反射材の活用
- ・道路を横断するときは、横断報道の利用とハンドサイン等の実践

自転車の「ながら運転」・「酒気帯び運転」罰則強化！

「ながら運転」とは…

- ・スマートフォンなどを手で保持して、自転車に乗りながら通話する行為、画面を注視する行為



バス旅行報告

11月17日（日）コミュニティ協議会主催の長門市へのバス旅行に22名で行って来ました。

今年度は、広島県呉市の大和ミュージアム、てつのくじら館を訪問しました。実際に港から観光船に乗船し、海からの迫力ある艦船の景色を楽しみました。

来年度も開催を予定しておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。

12月いきいきサロン ガゼボの会のご案内



日時：12月18日（水）

13時30分～15時30分

場所：新庄公民館 会議室

内容：クリスマスを楽しもう

次回は1月15日（水）13時30分から「ゲームを楽しもう」を予定しています。

ごあいさつ

令和6年の公民館だよりの発行はこの号が最後となります。

今年は皆様のご協力のおかげで多くの行事を実施することができました。来年も少しでも多くの方に行事等に参加していただけたらと思います。

みなさま、体調に気を付けてよいお年をお迎えください。

公民館職員一同